

Elections législatives des 9 et 16 juin 2012



**Jean-Philippe
NILOR**

**Stéphanie
NORCA**



*Le choix du peuple
Aujourd'hui pour demain*

EXPRESS IMPRIMERIE 0596 73 12 09 - VU LE CANDIDAT

Elections Législatives des 9 et 16 Juin 2012

Circonscription du Sud de Martinique



Electrices, Electeurs,

les samedis 9 et 16 juin, vous êtes appelés à faire choix du député qui devra poursuivre le travail considérable accompli par **Alfred MARIE-JEANNE** pour notre circonscription et la Martinique entière.

Auprès de lui, en tant qu'assistant parlementaire, j'ai été associé pendant quinze ans à l'ensemble du travail législatif, à l'interpellation du Gouvernement, aux actions de soutien aux artisans, aux collectivités et aux familles.

S'appuyant sur cette expérience, sur les compétences acquises au fil des ans, sur ma riche activité associative, de militant et d'élu de terrain, **ma candidature se veut un souffle réel et nouveau pour la démocratie et le gage d'une relève efficace et assurée.**

Elevé et attaché aux vertus de droiture, aux principes de dignité, de responsabilité, d'honnêteté, de justice, je m'engage avec le précieux concours de ma suppléante, **Stéphanie NORCA**, à poursuivre et amplifier au cours de cette mandature l'action d'**Alfred MARIE-JEANNE**.

OUI, la santé, l'éducation, le logement, la situation des personnes âgées, des personnes handicapées, le soutien dû à nos étudiants, les problèmes de drogue, de violence, de trafic d'armes seront au cœur de mon action parlementaire. Je prendrai en considération le problème du chômage qui frappe en particulier les jeunes et les femmes. Je défendrai le principe de la préférence martiniquaise à l'embauche.

OUI, je m'engage à impulser une action forte en direction de nos entreprises pour favoriser notre production et notre savoir-faire. J'entends agir résolument contre les abus imposés sur les prix des biens et des services.

OUI, je prendrai des initiatives audacieuses pour assurer la préservation et la promotion de notre patrimoine environnemental et naturel, historique et culturel. J'appuierai les initiatives innovantes de nos chercheurs et encouragerai les performances artistiques, sportives et commerciales.

A l'heure de la mise en place de la Collectivité Unique, mon action visera à préserver la démocratie de toutes les attaques, de toutes les entorses, venant notamment de ceux qui veulent instaurer la pensée unique dans notre pays.

Porteur de vos espérances, j'entends contribuer à faire de notre peuple une famille la plus unie possible : lieu de partage, d'échange, d'enrichissement mutuel où l'amour des valeurs communes et des succès partagés transcende les rivalités viles, les cancans stériles, les démarches égoïstes et égocentriques.

Sans baguette magique mais avec la force de votre soutien, déterminé, je continuerai à œuvrer pour redonner espoir en l'avenir à nos compatriotes, parce que je suis convaincu que notre pays dispose d'atouts considérables pour réussir dans le monde de demain.

Pour la circonscription du Sud, pour la Martinique,

Aujourd'hui pour demain

VOTEZ

Jean-Philippe NILOR

Stéphanie NORCA, suppléante



Fraternellement et Cordialement